



Hitzendorf Kultur

Kulturreferent Mag. Gerhard Winkler, 0664/73 10 76 89

In Hitzendorf ist
immer was los ...



Jetzt kommt die Zeit, wo man lieber draußen als drinnen ist: der Sommer. Und damit auch viele lustvolle Kulturveranstaltungen, die ein Open Air-Erlebnis garantieren. Doch es muss nicht immer Salzburg oder Bregenz sein, um Festspiele der Sinne zu erleben ...

Auch in Hitzendorf feiert die Kultur in diesen Wochen jede Menge Feste. Zum Beispiel bereits am Samstag, 9. Juni: In der Kirschenhalle feiert der Männergesangsverein ein Achteljahrtausend ;-). Zum 125-jährigen Jubiläum steigt ein mitreißendes Konzert, das auch als musikalische Zeitreise angelegt ist und uns mit Klassikern ebenso überrascht wie mit Neuinterpretationen.

Nur eine Woche später wird Hitzendorf zur größten Kunstgalerie unter freiem Himmel: „Kunst im Ort“ zeigt Werke von Robert Wilfing, Christian Gollob und allen weiteren Mitgliedern des Kunstkreises Hitzendorf. Zu bestaunen am 15. und 16. Juni in der Arena vor dem Schulzentrum!

Ja, und ein bisschen Festspielcharakter darf dann auch noch sein: Am 7. Juli begieben wir uns auf große Premierenfahrt zu den Festspielen Öblarn. Dort steht Paula Groggers „Die Hochzeit“ auf dem Programm. Im Mittelpunkt steht die Liebesromanze von Erzherzog Johann und Anna Plochl.

Wie Sie lesen: Es ist ordentlich was los.
Seien Sie live dabei!
Herzlichst,
GR Mag. Gerhard Winkler,
Kulturreferent

Allerhand Kunst

2. Festival „Kunst am Ort“

15./16. Juni 2018, beim Schulzentrum



Lebendige Bilder vor der Bildung



Nach genau fünf Jahren wird Hitzendorf wieder zur Galerie: Am 15. und 16. Juni gibt es diesmal vor dem Schulzentrum eine ART „Kunst am Platz“, bei der unter anderem die längste Porträtserie Österreichs entsteht!

Am Freitag, 15. Juni (Eröffnung um 18.30 Uhr) und Samstag 16. Juni 2018 (10.00 bis 18.00 Uhr) sorgt der Kunstkreis Hitzendorf für die größte Galerie des Landes – direkt vor dem Schulzentrum Hitzendorf. Bespielt werden soll das Schulzentrum sowie der öffentliche Raum hin zum ehemaligen SPAR-Markt Spath. Um den erwähnten Platz-Charakter zu erhalten, ist es notwendig, die dazugehörige Straße für den Veranstaltungszeitraum zu sperren. Dazu werden entsprechende Wände aufgestellt, die einerseits der Präsentation dienen, andererseits der räumlichen Gestaltung des Platzes.

So werden einerseits auf den Platz mit Innenhofcharakter Exponate der einzelnen Künstler, aber vor allem die Ergebnisse der Workshops mit Kindergarten, Volksschule, NMS, Polytechnische Schule, Jugendliche vom Jugendtreff sowie Bewohner vom Pflegewohnheim unter freien Himmel gezeigt. Unter an-

derem kann man von Schülern der NMS die längste Porträtserie Österreichs bewundern.

Neben Live Acts, wo die Zuschauer beim Entstehen von Kunstwerken mitmachen können, gibt es auch gute Musik zu hören. So wird Gitarrist Fritz Kres mit seinem Sohn Felix, (Schlagwerk) unter der Leitung von Anita Stieber und unter Mithilfe des Publikums ein großes Tanz-Filzwandbild an diesem Abend entstehen lassen.

Ab 20.30 Uhr folgt einer der musikalischen Höhepunkte: die „Gruppe BOX-TY“ mit dem Hitzendorfer Frontman Eamonn Donnelly wird im Rahmen der Ausstellung ein Live Konzert spielen und „Irish Folk and Ballads“ vom Feinsten servieren.

Bei Schlechtwetter findet die Veranstaltung im Schulzentrum statt. Freier Eintritt! Für das leibliche Wohl wird gesorgt. Auf Ihr Kommen freuen sich die Mitglieder des Kunstkreises Hitzendorf, das sind Robert W. Wilfing, Christian Gollob, Peter Fischer, Anita Stieber, Karl Heinz Derler, Werner Stieber, Martina Stieber, Philip Mauser und Nicole Kager.

Stimmen des Jahrtausends

Man schrieb das Jahr 1893, als Hitzendorfer Urgesteine die Idee entwickelten, regelmäßig miteinander zu singen. Noch im selben Jahr erfolgte die Gründung des Männergesangsvereins (MGV), die sich heuer zum 125. Mal jährt.

Aus diesem Anlass lädt der heute mehr als 30-köpfige Chor zum augenzwinkernden Jubiläumskonzert „1/8 Jahrtausend“ am Samstag, 9. Juni 2018 in der Hitzendorfer Kirschenhalle. Am Programm stehen unter anderem Klassiker wie zum Beispiel der Bajazzo, die Capri-Fischer oder Gern haben tuat guat.



Als Gäste des MGV werden der Voitsberger Bäuerinnenchor, das Vokalensemble Insieme, der MGV Stallhofen sowie die Gruppe Irrwurzla erwartet, die das Programm ergänzen und für unsere Ohren erweitern. Durch das Programm führt der ebenso bewährte wie beliebte Moderator Bernd Pretenthaler.

Karten für diese Veranstaltung gibt es bei der Trafik Hochegger, der Raiffeisenbank und der Steiermärkischen Bank Hitzendorf sowie bei allen Sängern des MGV.